

Petit résumé de notre séjour en Croatie

Nous devions être 19 à nous rendre en Croatie le lundi 20 mai 2019. Au départ, il en manquait déjà un, notre frelon !

Arrivés à Bâle, on devait en perdre encore un. Roland Chèvre. Sa carte d'identité était périmée depuis quelques jours !!! Il a enfin pu nous rejoindre le lendemain au soir avec son passeport.

Notre première journée a été consacrée au voyage et à visiter librement Split. Souper en commun en ville. Les plats défilaient vitesse grand V. On nous a même supprimé l'apéro !

Le lendemain, départ en car à Krka (Parc national magnifique avec ses chutes). Au retour, visite de la ville de Sibenik toujours accompagnée de notre gentille guide.

Le soir, souper très original et très soigné dans le centre historique de Split où Roland nous a rejoint bien tardivement.

Pour la journée de mercredi, nous avons visité à pieds le centre historique de Split avec notre fidèle guide. Temps magnifique. Le dîner était libre et l'après-midi aussi. Le soir, nous avons soupé à proximité de notre hôtel. Nous n'avons pas eu faim. Toutes les spécialités croates nous ont été servies en abondance.

Les soirées n'étaient pas très animées, la ville n'était pas très réveillée en semaine et à cette période de l'année.

Pour le jeudi, départ de notre hôtel en car pour Trogir. Visite guidée avec toujours notre charmante guide. Le dîner s'est fait en petits groupes dans cette magnifique ville pavée. Christian s'est fait les biscoteaux en poussant Sonja et en l'emmenant faire son shopping ! Chapeau

Les anecdotes : Denise a commencé de se plaindre. Elle était couverte de piqûres. Si ce n'est pas les guêpes, ce sont les punaises de lit. Elle n'est pas la seule à être rentrée avec ces charmantes petites bêtes. Babeth et moi-même ont subi le même sort. Pour Marguerite, le médecin lui a même diagnostiqué la gale. Une semaine d'antibiotiques ! Nous étions pourtant dans un charmant petit hôtel ! Bref, on en a porté les marques un certain temps.

Le moment du retour était déjà arrivé et cette fois nous étions au complet.

Encore un grand merci à Pierre-Olivier pour l'organisation de notre sortie des 65 ans qui était impec.